

# ケアバンク

31年3月号

## まいあーじゅるなーるフキ通信

4月に入り、寒さも和らいだかと思っていたらいきなり寒くなってみたり、かと思えば暑くなる。まあこれが季節の変わり目なのでしょうがないのですが、やはり寒暖の差が大きくなると、体調を崩してしまわれる方もいますので注意が必要です。

今月は、施設の近くにある桜の花を天気を見ながらみんなで見に行ってきました。雨が降る日が多く、なかなか全員での花見は出来ませんでした。いつものとは違う雰囲気を感じてもらえたと思います。しかし、風が強くてなかなかタイミング良く行くのが難しかったですね。帽子が飛んで行ったり、目の中にゴミが入ってみたりで中々でしたが、それでも外の空気を吸いながら季節を感じるという事は大切だなと思いました。それにしても皆さん、何であんなに花粉にまみれているのに誰もクシャミひとつしないんですかね？(—\_—)!! 花見に行った職員は私も含めて、泣きながらくしゃみを連発していましたが・・・

利用料の口座引き落としについて、皆様より口振用紙をお預かりしておりますが、お預かりした時期によっては、今回の請求分まで手集金となるケースも出てきそうな状況です。口座引き落としが出来ない利用者様につきましては、個別にご連絡を入れさせていただきますので、宜しくお願い致します。

それでは、4月の皆様の頑張りをご覧ください(\*^\_^\*)



桜の花見は気持ち良かったです(^\_^)





良い気分転換になったと思います。



